
Auch nach Artikelwörtern wie dies-, jen-, jed-, solch-, welch- und manch- wird die

Adjektivdeklination Typ 1 verwendet.

Singular Plural

maskulin feminin neutrum m / f / n

Nominativ der große Mann die schöne Frau das kleine Kind die vielen Leute

Genitiv des großen Mannes der schönen Frau des kleinen Kindes der vielen Leute

Dativ dem großen Mann der schönen Frau dem kleinen Kind den vielen Leuten

Akkusativ den großen Mann die schöne Frau das kleine Kind die vielen Leute

Typ 1 - nach bestimmtem Artikel

Spickze�el für Deutsch

Adjektivendungen

!

Auch nach Artikelwörtern wie etlich-, ander-, folgend-, einig-, mehrer-, viel-, wenig-
und verschieden- wird die Adjektivdeklination Typ 2 verwendet.

Nach Kardinalzahlen (ein, zwei, drei, …) folgt ebenfalls die Adjektivdeklination Typ 2.

Singular Plural

maskulin feminin neutrum m / f / n

Nominativ ein großer Mann eine schöne Frau ein kleines Kind viele Leute

Genitiv eines großen
Mannes einer schönen Frau eines kleinen Kindes vieler Leute

Dativ einem großen Mann einer schönen Frau einem kleinen Kind vielen Leuten

Akkusativ einen großen Mann eine schöne Frau ein kleines Kind viele Leute

Typ 2 - nach unbestimmtem Artikel

!
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Auch nach unbestimmten Zahlwörtern wie viel, wenig, mehr, mancherlei, allerlei,
genug und etwas wird die Adjektivdeklination Typ 3 verwendet.
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Singular Plural

maskulin feminin neutrum m / f / n

Nominativ großer Mann schöne Frau kleines Kind viele Leute

Genitiv großen Mannes schöner Frau kleinen Kindes vieler Leute

Dativ großem Mann schöner Frau kleinem Kind vielen Leuten

Akkusativ großen Mann schöne Frau kleines Kind viele Leute

Typ 3 - ohne Artikel
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Adjektivendungen

!

Mehrere Adjektive vor einem Substantiv tragen immer die gleiche Endung - sofern sie sich auf

dasselbe Substantiv beziehen.

Wenn du zwischen zwei Adjektiven das Wort und setzen kannst (ohne den Sinn zu verändern),

sind diese Adjektive gleichrangig und werden durch ein Komma getrennt.

Im Komparativ hat das Adjektiv zwei Endungen: die Endung -er für den Komparativ +

die entsprechende Adjektivendung.

Auch der Superlativ braucht eine passende Adjektivendung.

Weitere Regeln

Hast du Lust, noch mehr Deutsch zu lernen?
Dann besuche https://sprachenlust.de oder

schreib mir eine E-Mail an lena@sprachenlust.de !
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